



# 松之山分校だより(11月号)

(平成27年度第9号 平成27年11月20日発行)

十日町高校松之山分校 校長 鈴木 重行

当校ホームページ(<http://www.tookamachimatsu-h.nein.ed.jp/>)アクセスお待ちしております。



## 「税に関する作文」入賞おめでとう

3年生が政治経済総合の学習の一環として書き、応募した「税に関する高校生の作文」で、**大島真紀**さんが新潟県租税教育推進協議会賞・佳作を受賞しました。大島さんの作品は、十日町税務署管内の高校生唯一の受賞でした。11月11日(水)にラポート十日町で行われた表彰式では、十日町租税教育推進協議会長である関口十日町市長から表彰状が授与されました。



## インターンシップ報告会

10月30日(金)、夏休みに2年生が体験したインターンシップの報告会を行いました。昨年までは希望者のみでしたが、今年は26人全員が就業体験をしました。

各事業所からいただいた評価の中には、厳しい指摘もいくつかありました。反省すべき点、やらねばいけないことなど、課題がたくさん報告されました。



【インターンシップの様子】

## 十日町高校創立90周年記念式典

11月7日(土)、十日町高等学校90周年記念式典、記念講演会に分校生徒も参加しました。

支援会からスクールバスを出していただいたこともあり、受験で公欠の生徒を除く全員が登校し、皆真剣に記念式典に臨んでくれました。

また、記念講演会では、我無者羅應援団(がむしゃらおうえんだん)のパフォーマンスにたくさんの勇気とやる気をもって帰ってきました。

## 原付バイク通学の終了について

11月13日(金)をもって、今年度の原付バイク通学を終了としました。今年は事故のない1年で、本当によかったと思います。

まだまだ晴れる日もあるとは思いますが、冬は確実に近づいています。また来春を楽しみに…。



【春のバイク点検】

## 献血に協力しました

11月2日(月)、松之山支所市民課の要請を受けて、今年も献血に協力させていただきました。

十日町市は、「一番身近な人助け・愛の献血」を標語に献血業務に取り組んでおられます。特に若い世代は、次代の献血事業を支える上で重要な存在と位置づけられています。

誰もができる社会貢献として、今後も続けていきたいと思っています。



【緊張?問診の様子】

## 生徒会役員選挙が行われました

11月11日(水)に立会演説会、翌12日(木)に投開票が行われ、新生徒会役員が選出されました。今年は副会長に2人が立候補し、選挙戦が繰り広げられました。敗れた候補も、執行部の一員として活動する予定です。

まずは12月に行われる球技大会の企画・運営からスタートです。各候補が掲げた公約を実現すべく努力してくれることを期待します。



【図書室での投票風景】

## 行事予定

- 11月24日(火) 部会・委員会
- 12月 1日(火)～3日(木) 期末考査
- 3日(木) 体験型講座④
- 11日(金) 生徒総会
- 22日(火) 球技大会

地域に開かれた学校を目指して松之山分校の取組を定期的にご紹介します  
担当 教頭 山田 喜昭  
電話 025(596)2025  
FAX 025(596)2264

